

LE CORPS.

Porté par sept Sœurs anciennes qui ont connu les premières compagnes de la Fondatrice.

Les rubans étaient portés par Madme. la Supérieure, la Doyenne, la Supérieure des Sœurs de la Rivière Rouge, et une des conseillères.

— Puis, Les vieillards, au nombre de 59.

Les femmes infirmes . . . 57.

Les enfants trouvés . . . 60.

(15 autres dans les salles ; 68 en nourrice).

Le clergé,

L'Evêque,

Fermant la procession, pendant laquelle on chantait le cantique de Zacharie, “ *Benedictus Dominus Deus Israel.* ” la procession s'arrêta dans la salle de communauté, et le corps fut déposé près de la châsse où il devait être placé, avec les mêmes cérémonies que si on l'eût mis dans la fosse.

Puis la procession se remettant en marche, tous revinrent à l'Eglise en chantant le psaume 113. “ *In exitu Israel etc etc etc.* ” Enfin, cette cérémonie si pleine de douces et saintes émotions, se termina par le salut et la bénédiction du très Saint-Sacrement.

La châsse où le corps de la Rév. Mère Youville doit être déposé, est placée dans une ouverture pratiquée dans le mur mitoyen qui sépare la salle de communauté de la chambre de la Supérieure. Chose singulière ! cet ouverture fut ménagée autrefois dans cet ancien mur à l'époque de la construction du couvent, et voilà qu'aujourd'hui cette même ouverture se trouve avoir exactement les proportions requises, en longueur et en largeur, pour